



ほ におい 穂 香 タイムス

《令和3年1月号》

北方四島交流センター（ニ・ホ・ロの最近の出来事）

新年あけましておめでとうございます



（令和3年元旦納沙布岬にて 当センター職員撮影）

北海道立北方四島交流センター（ニ・ホ・ロ）は、2000（平成12）年2月7日にオープンして今年で21年目を迎えます。今年も引き続き皆様に愛され、慕われる施設として職員一同適切な管理運営に努めてまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、当センター開館20周年記念事業として2月に「スイーツを通じて知るロシアの食文化」を開催し、好評を博しました。その後、新型コロナウイルス感染症が世界中に広がり、四島交流がすべて中止、ニホロでのイベント等も実施できないなど難しい状況が続きました。今年是一日も早くコロナ禍が終息し、四島との交流が再開され、北方領土問題が進展することを願うばかりです。

当センターにおきましては、新型コロナウイルス感染症対策を徹底した上で開館しております。皆さまのご来館をお待ちしています。

北方四島交流センター 館長

北方領土問題啓発オンライン研修会 が開催されました

令和2年12月15日、
(独)北方領土問題対策協会主催で中学生・高校生向けに北方領土問題啓発のためのオンライン研修会が二ホロ交流ホールで開催されました。日本全国6つの中学校・高校をネットで結び、多楽島出身の元島民河田弘登志さんの講話や質疑応答が行われました。参加者は、この研修会をとおして北方領土問題に対する意識や理解を深めていました。



北方領土についてのリーフレット・クイズブック展示

根室管内の小学生が作成した、北方領土についてのリーフレット・クイズブックを二ホロロビーにて展示しました。北方四島の自然や生き物、北方領土問題について1冊1冊手作りです。



【中標津町立中標津東小学校リーフレット展示】

展示期間：令和2年12月15日～12月20日



【標津町立標津小学校クイズブック展示】

展示期間：令和2年12月22日～令和3年1月15日

先月の北方少年少女塾

先月も根室管内の小中学校に通う児童・生徒の皆さんが、北方少年少女塾で来館しました。



別海町立別海中央小学校6年生の皆さん



根室市立厚床小中学校中学生の皆さん

お知らせ

新型コロナウイルス感染症対策について来館者の皆様へお願い

北海道立北方四島交流センター（ニ・ホ・ロ）では、新型コロナウイルス感染症対策として、以下の3点をお願いしています。

- ・来館時はマスクの着用をお願いします。
 - ・感染予防のため、手洗い、手指の消毒をお願いします。
 - ・入館時に「来館された方へのお願い」へ住所・氏名・連絡先を記入、もしくは、「北海道コロナ通知システム」へメールアドレスを登録してください。
- （万が一、当センターで感染者が確認された場合にその事実をお伝えするため）



なお、体調がすぐれない方、咳や発熱等の症状がある方は来館をお控えください。（上記症状が確認される場合などは、ご来館をお断りすることがあります。）

新型コロナウイルスに感染しない・させないためにも、皆さまのご理解・ご協力をよろしくお願い申し上げます。